
 

 

Ns. Rif.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gentili signore, 

egregi signori, 

 

preso atto della vostra lettera dello scorso 26 settembre, vi rispondiamo quanto segue: 

 

Sentieri di Bigorio: viene letta la lettera dei coniugi Giovannini che denunciano l’incuria 

del sentiero che da Bigorio, via Gaggio, porta a Tesserete. Il sentiero è il percorso 

privilegiato per gli scolari delle SM, SE e del Pedibus oltre che per gli abitanti di 

Bigorio. 

Ribadiamo che il Municipio ha programmato gli interventi che ha ritenuto necessari per 

la sistemazione del sentiero, ritenendo che ciò sia sufficiente. 

 

30 km/orari: la popolazione è molto contenta dell’introduzione del limite dei 30 km/h a 

Sala Capriasca e a Bigorio. Viene però segnalato quanto segue: 

Si suggerisce l’introduzione dei 30 km/h a partire dalla rotonda all’inizio della via Al 

Convento 

Ci confermiamo in quanto già risposto. 

 

Illuminazione nucleo Bigorio: alcuni abitanti del nucleo di Bigorio recriminano sui 

recenti lampioni che sono stati installati perché troppo potenti e, per il fatto che 

essendo posizionati in alto, illuminano a giorno l’interno delle abitazioni adiacenti. 

Si invita ad adottare nel nucleo sistemi di illuminazione più discreti (luci a 1 metro di 

altezza vedi per esempio Isone e Canobbio). 

Nel frattempo, abbiamo deciso di riattivare l’illuminazione durante la fascia notturna 

accendendo i punti luce con un’intensità ridotta come in precedenza (strade e nuclei 

dell’intero Comune). 
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Trasporto pubblico: aggiungiamo che resta sempre in sospeso l’annoso problema del 

trasporto pubblico da e per Bigorio. Un argomento segnalato e ripreso più volte che a 

nostro avviso merita una soluzione. 

Come già indicato abbiamo chiesto a più riprese ad Autopostale SA e alla Sezione 

della mobilità una modifica delle linee attuali in modo da servire anche Bigorio con 

almeno qualche corsa, sinora senza successo. Proveremo ancora in futuro, ma non 

possiamo evidentemente imporre una simile misura all’Azienda di trasporto.  

 

 

Cordiali saluti. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 


